

ABSTRAK

Muhammad Roisul Muttaqin, 1910110048, Peran Kepala Madrasah Dalam Meningkatkan Kedisiplinan Peserta Didik Di MTs Annur Daren Nalumsari Jepara.

Penelitian ini adalah penelitian yang mendeskripsikan tentang peran kepala madrasah dalam meningkatkan kedisiplinan peserta didik di MTs Annur Daren Nalumsari Jepara dan faktor pendukung dan penghambat yang dihadapi kepala madrasah dalam meningkatkan kedisiplinan peserta didik MTs Annur Daren Nalumsari Jepara. Jenis penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif, yaitu sebuah pengumpulan data yang berusaha memberikan informasi terkait yang terjadi di lapangan.

Subyek penelitian ini adalah 6 orang meliputi kepala madrasah, guru BK, TU dan 3 orang siswa. Teknik pengumpulan data meliputi observasi, wawancara dan dokumentasi. Untuk teknik analisis data dengan langkah-langkah pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan pengambilan kesimpulan.

Setelah data-data terkumpul dan dianalisis dengan teknik analisis data kualitatif, penelitian ini berhasil memperoleh hasil bahwa: 1) Peran kepala madrasah dalam meningkatkan kedisiplinan peserta didik di MTs Annur Daren Nalumsari Jepara adalah kepala madrasah membuat program wajib bagi siswa untuk setiap kelasnya yaitu kelas 7 menghafal surat-surat pendek, kelas 8 menghafal surat al waqi'ah, kelas 9 menghafal surat yasin, kepala madrasah melakukan pengawasan serta pemantauan terhadap siswa secara langsung dan memberlakukan sanksi bagi siswa yang sering melanggar aturan yaitu dengan membawa tanaman dari rumah supaya sekolah menjadi rindang. 2) Faktor pendukung dan penghambat yang dihadapi kepala madrasah dalam mendisiplinkan peserta didik, untuk faktor pendukungnya meliputi kondisi keluarga yang harmonis, lingkungan sekolah yang mendukung, keadaan masyarakat yang baik dan faktor dari dalam diri siswa itu sendiri. Adapun untuk faktor penghambatnya yaitu siswa terlalu dimanja oleh orang tua yang memiliki tingkat pendidikan yang rendah, fasilitas sekolah yang tidak lengkap dan tidak semua guru bisa memberikan contoh dalam hal kedisiplinan.

Kata Kunci : Peran, Kepala Madrasah, Disiplin, Peserta Didik